

# Protokoll der AStA-Sitzung Vom 12.05.2020

**Beginn der Sitzung:** 19:35 Uhr

**Anwesend:** Dimitrios Kapnas (EDV), Melanie Backes (FaSa), Martha Heuts (Finanzen), Lea Chiara Augustina Wegner (Gleichstellung und Umwelt), Belinda Wißmann (HoPo), Sandra Volpe (Kultur), Eva Hogrefe (Soziales), Arnim Bogatzki (Sport) Leon Grausam (1. Vorsitz), Marie-Anne Engelskirchen / Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium)

**Entschuldigt:** -

**Unentschuldigt:** -

**Gäste:** Katharina Stevens (StuPa)

## **Vorgeschlagene Tagesordnung:**

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung
2. Protokoll vom 05.05.2020
3. Mitteilungen und Fragen
4. Verschiedenes

## **TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung):**

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## **TOP 2 (Protokoll vom 05.05.2020):**

Das Protokoll vom 05.05.2020 wird mit den Änderungen einstimmig mit einer Enthaltung angenommen.

## **TOP 3 (Mitteilungen und Fragen):**

*Marie-Anne Engelskirchen/Jonas Zimmermann (StuPa-Präsidium):* Keine Mitteilungen.

*Melanie Backes (FaSa):* Keine Mitteilungen. **Leon** erklärt, dass sich die FBR-Mitglieder gerne Meinungen von den Fachschaftssprecher\*innen bezüglich einer Entscheidung im FBR einholen wollen. Er fragt bei **Melanie** nach, ob sie die Mitglieder des ZeFaR noch einmal darauf hinweisen könne. Melanie bejaht dies.

*Arnim Bogatzki (Sport):* Die Online-Sportkurse sind am Montag, den 11.05.2020, angelaufen. Er hat aber noch keine Informationen, ob das Angebot gut angenommen wird und wird **Belinda** noch die Details zu den Sportkursen zukommen lassen, um eine Übersichtsgrafik anzufertigen.

*Martha Heuts (Finanzen):* Keine Mitteilungen.

*Belinda Wißmann (HoPo):* Am Dienstag, den 12.05.2020, fand eine LAK statt. Es wurde darüber gesprochen, wie die LAK bei Gesprächen mit Politiker\*innen vertreten wird. Es wurde sich darauf geeinigt, dass die Koordination der LAK allein Entscheidungen, in Bezug auf die Corona-Krise, treffen darf und für alle ASten in Rheinland-Pfalz sprechen darf. Sie berichtet außerdem, dass **Katharinas** Artikel im Online-Magazin großen Erfolg hatte und eine große Reichweite erzielt hat. **Katharina** freut sich über die positive Reaktion, auch wenn der Artikel zunächst nur für die Studierenden in Germersheim gedacht war. **Eva** schlägt vor, man könne bei der Zeitung Die Rheinpfalz anfragen, ob sie den Artikel veröffentlichen möchten. Dies stößt auf positive Reaktionen, auch **Katharina** ist damit einverstanden. Da **Belinda** keine Zeit hat, wird **Eva** sich darum kümmern.

*Sandra Volpe (Kultur):* Keine Mitteilungen.

*Dimitrios Kapnas (EDV):* Die zweite Folge des FTScast wurde hochgeladen und die dritte Folge wurde aufgenommen und ist in Bearbeitung. Ihm hat die Aufnahme der letzten Folge über die Anekdoten aus der Gremienarbeit großen Spaß gemacht. Am kommenden Wochenende soll der „Dönerclash“, die vierte Folge, aufgenommen werden.

*Eva Hogrefe (Soziales):* Keine Mitteilungen.

*Lea Chiara Wegner (Gleichstellung und Umwelt):* In der vergangenen Woche hat die erste Ausschusssitzung des Umweltausschusses stattgefunden. Aufgrund technischer Probleme konnte **Lea** nicht teilnehmen und hat die Leitung der Sitzung auf **Katharina** übertragen. Neben den Ausschussmitgliedern hat auch **Dr. Julia Neu** daran teilgenommen. Es wurde festgestellt, dass aufgrund der Corona-Krise aktuell viele Projekte nicht durchführbar sind. **Katharina** berichtet aber, dass alles gut funktioniert hat und, dass Details dem Protokoll der Sitzung entnommen werden können.

*Leon Grausam (Vorsitz):* Er hat die neue Geschäftsordnung des AStA auf der Website hochgeladen.

*Leon Grausam, Lea Chiara Wegner, Belinda Wißmann (Mitglieder im Fachbereichsrat):* Der FBR tritt am Montag, den 18.05.2020, zusammen. Die Vertreter\*innen holen sich die Meinung der Anwesenden bezüglich eines Punktes der Sitzung ein. Sie berichten außerdem, dass am Montag, den 11.05.2020, die Arbeitsgruppe des FSL zur Bachelorreform hätte tagen sollen. Das Treffen wurde aber kurzfristig abgesagt. Die involvierten Studierendenvertreter\*innen haben aber die Zeit genutzt, um ein gemeinsames Dokument mit Kritikpunkten am aktuell geplanten Modell zu verfassen.

#### **TOP 4 (Verschiedenes):**

*Marie-Anne:* Sie informiert **Martha** darüber, dass der geplante Besuch des Escape-Rooms „Adventure-Box“ im Rahmen der StuPa-Klausurtagung storniert wurde. Falls trotzdem eine Rechnung kommt, wird **Marie-Anne** dort noch einmal anrufen.

*Belinda:* Sie erinnert daran, dass eine gesellige Skype-Konferenz organisiert werden sollte. **Leon** wird diesbezüglich eine Umfrage erstellen.

**Ende der Sitzung:** 20:09 Uhr

**Protokollant\*in:** Jonas Zimmermann

**1. Vorsitz:** Leon Grausam